



## Politische Gemeinde Hauptwil-Gottshaus

---

### News

Hauptwil-Gottshaus, 2. Januar 2026

#### **Erster Ehrenpreis am Neujahrsapéro verliehen**

**Am Neujahrsapéro der Gemeinde Hauptwil-Gottshaus vom 2. Januar 2026 wurde erstmals der Ehrenpreis «Hauptwil-Gottshauser des Jahres» verliehen.**

Über 150 Einwohnerinnen und Einwohner nahmen an der Veranstaltung in der Turnhalle Hoferberg teil.

Der neue Ehrenpreis wurde von Gemeinderätin Annette Heim vorgestellt. Er würdigt Menschen, die sich mit besonderem Engagement für das Gemeindeleben einsetzen.

Der erste Titel «Hauptwil-Gottshauser des Jahres 2025» ging an Martin Lemmenmeier (Lemmi).

Ausgezeichnet wurde sein langjähriger Einsatz im Turnverein STV Hauptwil Gottshaus. Seit neun Jahren engagiert er sich als Hauptjugendriegeleiter und hat wesentlich dazu beigetragen, dass die Jugendriege heute zu den grössten im Kanton Thurgau zählt. Für eine Gemeinde mit rund 2'100 Einwohnerinnen und Einwohnern ist dies eine besondere Leistung.

Ein Höhepunkt seines Wirkens war 2025 der Gewinn der Schweizer Meisterschaft U16 im Korbball mit dem Team Oberthurgau, bei dem Lemmi Teil des Leiterteams war.

Neben dem Turnverein engagiert sich Martin Lemmenmeier auch in der Brass Band Hauptwil sowie in der Feuerwehr und unterstützt zahlreiche Anlässe im Dorf.



Der Präsident des Turnvereins STV Hauptwil-Gottshaus, Pascal Schoppmann, bedankte sich ausdrücklich für seinen ausserordentlichen Einsatz.



Mit dem neuen Ehrenpreis setzen wir ein Zeichen der Wertschätzung für freiwilliges Engagement. Die Auszeichnung soll künftig jährlich vergeben werden.



Von links nach rechts: Pascal Schopmann (Präsident STV), Martin Lemmenmeier, Annette Heim (Gemeinderätin)

Ihr Gemeindepräsident  
Thomas Allenspach